
UMWELTPROTOKOLL 18.06.2009

Anwesend: 

TOP 1: Referentenvorstellung FSK
Tania Strützel und Flora Hofmann teilen sich den Job.. Flora schreibt E-Mail an FSK Referenten 
wegen Vorstellung.

TOP2: Werbung für Veranstaltung mit Percy Schmeiser
Flora schreibt E-Mail an Walter Moser und fragt nochmal nach, Plakate und Flyer werden im u-
AStA im Umweltfach ausgelegt.

TOP3: Mensaumfrage Auswertung, Artikel u-Bote
Tania und Flora schreiben was.

TOP4: Verteiler, Mailbox etc.
umwelt-intern-on@u-asta.uni-freiburg.de evtl. klappts so...?
Flora fragt nochmal Lukas, wegen der Mailbox. 

TOP5: Ausschuss für Umwelt, Tania berichtet
Vorgestellt, was Uni alles so gemacht hat: 
- Gebäudesanierungen, 
- Prämienprojekt, 
- Tintenpatronenrecycling klappt nicht mehr so gut, da keine Nachfrage mehr --> Uni kriegt kein 
Geld mehr, welches gespendet werden könnte --> Situation soll beobachtet werden, bis Ende des 
Jahres. 
- Kühlschränke sollen erneuert werden, dazu Inventarliste, v.a. Laborkühlgeräte.
- Verträge für Studentenkopierer: NOCH KEIN RECYCLINGPAPIER verwendet wegen alten 
Verträgen. 
- Strom: Uni hat keinen Einfluss, da Anbieter vom Land BW bestimmt wird, Uni will mehr 
Freiräume erarbeiten.
- Energiesparlampen: Versuchen, sie einzusetzen, aber sie werden oft geklaut (???) 
- Toilettenpapier ist Recyclingpapier, offiziell
- Wertstofftrennung soll neu iniziiert werden, da es im Moment nicht funktioniert --> Geographie - 
-  Hiwi dafür angeheuert.

Frage an das Umweltreferat von Herrn Steck: Wollen wir uns an Umfrage beteiligen, um 
Anfahrtsweg von Studierenden zur Uni zu erheben? --> evtl. (Konditionen?)


